

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Donnerstag, 18. November 2010

Spielbühne lädt ein zu zwei Premieren

Großenhain

Das Laientheater Spielbühne Großenhain offeriert noch in diesem Jahr zwei Premieren von Spielgruppen. Am 29. November hat um 16 Uhr „Das verlorene Spielzeug“, eine Aufführung der Nachwuchstheatergruppe, im Kinder- und Familienservice in der Marktgasse 1 Premiere.

Am 4. Dezember folgt um 15 Uhr die erste Aufführung des Stücks „Am Samstag kam das Sams zurück“ im Haus II des Gymnasiums an der Hohe Straße im zweiten Stock. Die Kindergruppe gestaltet diese Theaterinszenierung nach Paul Maar für Kinder ab etwa fünf Jahren. Dazu kostet der Eintritt für Kinder zwei, für Erwachsene vier Euro.

Vor der Veranstaltung lädt die Spielbühne zu Kaffee und Kuchen ein. (SZ/krü)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2615479>
